イベルメクチンは新型コロナウイルス治療に効果なし? 世界で議論百出 2022/9/04 日刊 ゲンダイ

新型コロナワクチンの接種が進む一方で、治療薬への期待も高まっている。そんな中、大きな議論になっているのが「イベルメクチン」だ。コロナ治療に有効とする声が上がり、一般でも使用を求める声が高まっている。効果はあるのか。北里大学の大村智特別栄誉教授の研究により開発された国産の飲み薬で、1980年代から寄生虫などによる風土病の予防や治療に世界中で使われている。オーストラリアのビクトリア感染研究所のグループが、細胞を使った試験管内の実験でイベルメクチンに新型コロナウイルスの増殖を抑える効果があったと発表。

各国で報告されているイベルメクチンが新型コロナに対して有効とする臨床研究は信頼性が低いものが多く、米国で報告された「イベルメクチンが新型コロナ患者の死亡率を約6分の1に低下させる」との論文は、データの捏造が発覚して取り下げられている。

「医師個人による少数の症例報告は、有効性と安全性を判断するうえで信頼できる材料にはなりません。エビデンスレベルが最も高いメタアナリシス(複数の臨床研究のデータを統合し、統計的方法を用いて解析した系統レビュー)では、新型コロナ患者の治療に有効性は認められないと結論されています。感染症の領域で最も権威がある学術誌『CID』に掲載されたメタアナリシスでは、軽症の患者に対するイベルメクチンは、標準治療またはプラセボ(偽薬)と比較して、死亡率、ウイルス量を減少させる効果はなく、新型コロナ患者を治療するためのオプションではないと報告しています」。

世界中の医師が参考にしているオンライン医学書「UpToDate」でも、「新型コロナに対するイベルメクチンに関する臨床試験のデータは質が低く、死亡率、侵襲的人工呼吸器の必要性、入院期間への影響はすべて非常に不確実で使うべきではない」としている。イベルメクチンの製造元である米メルク社も、「新型コロナウイルス感染症患者に対する臨床上の活性または臨床上の有効性について意義のあるエビデンスは存在しないとの見解。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●子どものワクチン接種「保護者に説明を」 県が学校などに要請 山梨県

https://news.yahoo.co.jp/articles/8b71316f37c67eb541158f20303d235a54016fe0

●オミクロン株対応の新ワクチン 札幌市内でも接種始まる「新しいワクチンが出るのを 待っていた」

https://news.yahoo.co.jp/articles/d673195b58433a0a46467e8fa0b8d8ce8d07659a

●きょう (30日) で終了 新型コロナのBA. 5対策強化宣言 宮城

https://news.yahoo.co.jp/articles/f272eda8e69dce7c70a3a02b9f7d09ea8b98fe72

●新型コロナ感染 10月~注意報に切り替え(福井県)

https://news.yahoo.co.jp/articles/6984fa8e7534950d234092f2c7b6bf87a84418b6

●「うちだと診察できない…」コロナ"後遺症難民"が急増 医療の受け皿不足の背景にある信じがたい理由 **見てね**

https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/164705?display=1

●【かんたん解説】コロナの"全数把握"変更について「知らないとヤバい!」

https://www.youtube.com/watch?v=Bno1DEmMXVc

●【参政党】ある衆院議員「怖くて打ってない」参院議員「政府は何かを隠している」ついに国会議員たちが口を開き、真実を語り始めた

https://www.youtube.com/watch?v=b9Pqp9Qm8wE

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●踊り手ら819人コロナ感染、徳島市長「阿波おどりを要因とするのは違う」
- ●接種後もマスクは必要?
- ●ワクチンの役割って何?